¡A emprender! Inauguran el ecosistema de emprendimiento (fotogalería)



En el marco de la celebración del **80 aniversario** del <u>Tecnológico de Monterrey en Morelia</u>, se **inauguró** el **ecosistema de emprendimiento** del Instituto de Emprendimiento Eugenio Garza Lagüera (IEEGL).

Patricia García Tapia, Líder de IEEGL relata que se está trabajando en un plan de posicionamiento para que la comunidad conozca el nuevo ecosistema, accione sus ideas e innove sus proyectos.

"Este espacio de **cowork** representa la oportunidad para generar vinculación y relaciones entre los estudiantes, profesores, EXATEC y comunidad en general", recalcó durante la ceremonia de inauguración.

"Si puedes soñarlo, lo puedes crear, los estudiantes y EXATEC que ya han pasado por el proceso de tener una idea, llevarla a una convocatoria y emprenderla son prueba viviente de esto".

TAMBIÉN QUERRÁS LEER: